



Berechnung von THG-Emissionen für den Biomasseanbau auf Basis von amtlichen Produktionsdaten aus polnischen NUTS-3 Gebieten für Raps und Körnermais

Die am 09.07.2024 vom polnischen Ministerium für Landwirtschaft veröffentlichten Daten über durchschnittliche Produktionsdaten von Raps und Körnermais in den polnischen NUTS-3 Gebieten (siehe <https://www.gov.pl/web/rolnictwo/krajowe-uprawy-rolne-na-biopaliwa--dane-do-obliczania-emisji>) stellen aus Sicht von SURE eine valide Datenbasis dar. Mit Hilfe dieser Daten können z.B. Ersterfasser eine individuelle THG-Berechnung nach Anhang V Teil C der Richtlinie (EU) 2018/2001 (RED II) für die aus einem bestimmten NUTS-3 Gebiet stammende Biomasse durchführen.

[weiterlesen](#)

Calculation of GHG emissions for biomass cultivation based on official production data from Polish NUTS-3 areas for rapeseed and corn

From SUREs perspective, the data published on 9 July 2024 by the Polish Ministry of Agriculture on average production data for rapeseed and corn in the Polish NUTS-3 areas (see <https://www.gov.pl/web/rolnictwo/krajowe-uprawy-rolne-na-biopaliwa--dane-do-obliczania-emisji>) represent a valid database in accordance with SURE scheme principles for GHG calculation. This data can be used, for example, by first gathering points to perform an individual GHG calculation in accordance with Annex V Part C of Directive (EU) 2018/2001 (RED II) for the biomass originating from a specific NUTS 3 area.

[Read more](#)